

L'ouverture de la patinoire couverte du parc Victoria prévue pour avant Noël

[Accéder à la section Commentaires](#)



Ouvrir en mode plein écran

La patinoire devrait être accessible 7 jours sur 7. Il faudra toutefois enfilez les patins dans des roulettes cet hiver, en attendant l'ouverture du pavillon.

PHOTO : RADIO-CANADA

La Ville de Québec souhaite rendre accessible la première patinoire couverte réfrigérée de son territoire, la patinoire Bleu Blanc Bouge du parc Victoria, avant Noël.

Selon un sommaire décisionnel de la Ville de Québec, la patinoire du parc Victoria sera officiellement donnée le 17 décembre à la Ville par la Fondation du club de hockey des Canadiens pour l'enfance.

Richard Marchand, le directeur de la Division des parcs, du plein air, des sports et de la planification des infrastructures à la Ville de Québec, a confirmé la nouvelle aux élus mardi lors d'une séance du comité plénier sur le budget.



Ouvrir en mode plein écran

L'expérience de la patinoire du parc Victoria devrait aiguiller la Ville pour la construction d'autres patinoires réfrigérées et couvertes.

PHOTO : RADIO-CANADA

[Annoncée en novembre 2022](#) par la Ville et la Fondation des Canadiens pour l'enfance, la patinoire a finalement [été construite au coût de 10,8 millions de dollars](#). C'est la Ville qui assume la majorité des coûts, la Fondation contribue 2,5 millions de dollars au projet.

L'ouverture était prévue quelque part à l'hiver 2024-2025.

On veut s'assurer d'une ouverture avant Noël. On travaille à un horaire qui va répondre à l'ensemble des citoyens, confirme Richard Marchand. L'horaire devrait être communiqué à la population dans la semaine du 16 décembre.

Des problèmes de branchement avec Hydro-Québec pour permettre le fonctionnement de la patinoire devraient être réglés pour l'ouverture, selon Richard Marchand. On est alignés pour ouvrir avant la période des Fêtes, tous les contacts ont été faits avec Hydro-Québec, tout est sous contrôle.

Tous les efforts sont faits pour ouvrir avant la période des Fêtes. Néanmoins, comme c'est un nouvel équipement, c'est un rodage qu'on doit faire. On veut bien faire les choses donc s'il y a des délais, c'est dû à cet aspect de rodage, ajoute Marie-France Loiseau, directrice générale adjointe, citoyen et vitalité urbaine à la Ville de Québec.

La patinoire devrait être accessible sept jours sur sept. Il faudra toutefois enfilez les patins dans des roulettes cet hiver. L'ouverture d'un pavillon d'accueil est prévue d'ici l'été.



Ouvrir en mode plein écran

Annoncée en novembre 2022 par la Ville et la Fondation des Canadiens pour l'enfance, la patinoire a finalement été construite au coût de 10,8 M\$.

PHOTO : RADIO-CANADA

Des terrains recherchés

Deux autres patinoires couvertes seront construites, au parc Bon-Pasteur (Charlesbourg) et près de l'aréna Duberger (Les Rivières), respectivement en 2025 et 2026, a déjà confirmé la Ville.

Pour la première fois, la Ville de Québec a décidé de puiser près de [la moitié des fonds investis dans la réserve climatique](#) pour financer leur construction. Trois autres devraient être construits pour que chaque arrondissement puisse avoir sa patinoire couverte, selon le directeur des parcs, du plein air, des sports et de la planification des infrastructures.

On a examiné au-dessus de 100 sites sur le territoire de la Ville. On a regardé dans vraiment tous les arrondissements, précise Richard Marchand. Ça prend quand même une superficie, il faut s'assurer de déplacer d'autres équipements de loisir. Au niveau des rayons de dessertes, il faut les positionner avec des endroits stratégiques.

L'expérience de la patinoire du parc Victoria devrait aiguiller la Ville pour la suite des choses.

La Ville se dit même prête à acquérir des terrains vagues pour installer les patinoires. Idéalement on veut le faire sur des terrains en ville, c'est plus facile, c'est plus rapide, si on doit acquérir on vient augmenter les coûts d'acquisition, mais on a regardé différentes opportunités sur des terrains vacants, confirme le directeur.

Une ouverture prévue avant les Fêtes

La patinoire réfrigérée est située dans le parc Victoria

Le Journal de Québec · 11 déc. 2024 · 23 · STÉPHANIE MARTIN

La Ville de Québec espère ouvrir au public la nouvelle patinoire réfrigérée du parc Victoria juste à temps pour les Fêtes.



Si tout se déroule comme prévu, la première patinoire réfrigérée de la ville de Québec sera ouverte pendant le congé des Fêtes, a annoncé le service des Loisirs et des Sports de la municipalité, hier, lors de l'étude du budget.

« Tous les efforts sont faits pour ouvrir avant la période des Fêtes. C'est un nouvel équipement, on veut bien faire les choses », a précisé la directrice générale adjointe Marie-france Loiseau. Si ce délai est dépassé, ce sera attribuable à la période de rodage, a-t-elle spécifié.

HOCKEY, PATINAGE ET BASKET

Richard Marchand, directeur de la section des parcs, du plein air et des sports, a annoncé qu'« il y en aura pour tous les goûts » à cette installation Bleu Blanc Bouge, qui a été financée en partie par la Fondation des Canadiens pour l'enfance.

Il y aura du hockey familial, du hockey féminin, du patinage libre, a-t-on cité.

L'été, le terrain fera place au basketball, avec quatre paniers amovibles. La Fondation a insisté sur l'utilisation qui doit viser une clientèle jeunesse. Le parc Victoria est l'endroit idéal pour rejoindre ces utilisateurs, estime la Ville de Québec.

En temps normal, les plages horaires en semaine seront réservées pour les groupes scolaires et la population y aura accès lors des fins de semaine et des soirs, a-t-on expliqué. Déjà, des écoles ont réservé leur place. Mais durant la période des Fêtes, des plages horaires seront ajoutées pour le grand public en semaine.

Le bâtiment de services ne sera pas prêt à temps pour l'ouverture, cependant, et sera accessible seulement au printemps.